

「まちのいいところ」や「出来事」、たくさんお伝えします！



### 交通事故防止街頭啓発

市内の各小学校で、入学式に出席する新1年生と保護者を対象に、交通事故防止のための街頭啓発が行われました。子どもたちは、啓発に参加した警察官や町内会の役員が配る交通安全祈願の黄色いリボンやパンフレットを手に、真剣に耳を傾けていました。

(写真は緑小学校)



### 映画「のぼうの城」講演会

今年秋に公開予定の映画「のぼうの城」の監督3人を迎えて講演会が開催されます。この映画は多くの市民がエキストラで参加して東部地域で撮影が行われました。昨年の撮影に参加した矢代町在住の武田さんは「馬のいななき、響く出陣の声など、臨場感あふれる撮影現場に興奮しました。上映が待ち遠しいです」と話します。当日は苦小牧の印象や撮影秘話などについての講演が予定されています。(写真は撮影風景)

#### 講演会日程

とき 5月26日(土) 14時開演

ところ グランドホテルニュー王子

直接会場へ 入場無料

「のぼうの城写真パネル展」も開催



### 市営バス61年の歴史に幕

61年もの間、市民の足として親しまれ、苦小牧の発展とともに歩んできた市営バスが、3月31日に最終日を迎えました。あいにくの雨天にも関わらず、最後の運行を写真に残そうとカメラを構える人の姿も見られるなか、市営バスとの別れを惜しむように多くの市民が利用していました。(写真は駅前バスターミナル)

